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1965 年北本生まれ。 

北本市立中丸小学校、北本市立東中学校、埼玉県立不動岡高等学校、東洋大学経済学部卒業。 

三国コカ・コーラボトリング（現コカ・コーラボトラーズジャパン）入社。その後、経営コンサルティング会社、投資

顧問会社勤務。衆議院議員公設秘書を経て 2011 年より北本市議会議員。現在 3 期目。 

人にやさしく、暮らしやすいまち 

安心・安全なまちづくり 

財政の健全化 

行政改革の推進 

議会活動報告第２７号 

日頃よりあたたかいご支援をいただきありがとうございます。市議会議員選挙後に開催されました臨時会お

よび令和元年６月定例会についてご報告します。 

 

市議会議員選挙後の５月２０日に開催されま

した令和元年第1回北本市議会臨時会において、

新しい議会の体制が決定しました。各委員会につ

いては、総務文教常任委員会と議会運営委員会の

所属となりました。そのうち議会運営委員会では

互選の結果、委員長に任命されました。 

また、北本地区衛生組合議員、北本市土地開発

公社理事にも就任することになりました。 

 

 

臨時会における議案の提案説明に先立ち、三宮

市長から所信表明がありました。 

まず「政策とは、総花的な美辞麗句のスローガ

ンでなく、充分に考え抜かれた、本当に実行可能

なものを提言するものであると考えております」

との発言がありました。それに続き具体的な施策

が述べられました。 

第１に、北本市の緊急課題の打開に向け取り組

みを進めます。 

第２に、北本の強み・弱みを再検証し第五次北

本市総合振興計画の見直しを進めます。 

第３に、新生児から高齢者、障がいのある方ま

での繋がりづくりのための政策、施策を進めます。 

第４に、災害に強く安心のまちを移住・定住の

切り札としたまちづくりを進めます。 

第５に、広域的かつ、長期的な視点から民間活

力を導入したまちづくりを進めます。 

第６に、北本市の魅力をさらに磨いていくまち

づくりを進めます。 

以上の６点が、市長就任にあたり、公約として

きた市長の現在の所信の一端ということです。 

詳細については、北本市議会ホームページでご

確認ください。 

 

令和元年度北本市一般会計補正予算（第２号）

が可決しました。この中には、南部地域のまちづ

くりについての調査に係る経費と宮内緑地公園

を公有地化するために必要な不動産鑑定に係る

経費が計上されています。 

これは、選挙公報にも掲載された市長の公約で

ある「すぐに取り組みます１０のお約束」のうち

「２．南部新駅、圏央道・上尾道路沿線開発のあ

らゆる調査を実施」および「８．市街地の中の緑

の保全」について、迅速に対応したものです。 

議会運営委員長を拝命 

議会運営委員会とは 

円滑な議会の運営を期すため、議会運営の全般に

ついて、協議し、意見調整を図る場として設置され

た委員会のことです。 

議会運営委員会の所管については、地方自治法第

109 条第 3 項で次のように定められています。 

①議会の運営に関する事項 

②議会の会議規則、委員会に関する条例等に関する

事項 

③議長の諮問に関する事項 

新市長の所信表明 

６月定例会より 



 

 

（問）小中学校周辺道路の整備状況はどうなのか。

舗装されていない道路があるのか。 

（答）中丸小学校北側の市道 1381 号線の一部、

石戸小学校の南側の市道 3020 号線の一

部および東中学校のテニスコート南側の市

道 2114 号線が砂利道となっています。 

 

（問）そのうち中丸小学校北側の市道 1381 号

線は、地元の人が日常的に使う道路であり、

給食室への食材等の搬入車両が通行し、選

挙や地域での各種行事の際には参加する方

が通行する。なぜ全線舗装しないのか。 

（答）市では、通行量や沿道の土地利用状況など

を考慮して、簡易舗装等を実施しています。 

 

（問）中丸小学校北側の市道 1381 号線は、約

50m だけが未舗装のまま。通行量等から

すれば舗装することが望ましいと思うが。 

（答）地域の皆様の意思を確認しまして、早急に

舗装に向けて対応していきます。 

 

 

（問）平成３０年１２月議会で北本市南部地域整

備基金の積立拡充

を求める決議が全

会一致で可決した

が、今年度予算における拡充はなかった。

９月議会で南部地域整備基金にいくら積む

のか。 

（答）南部地域整備基金への積立額の増額につい

ては、平成３０年度の決算の状況や財政調

整基金の残高の状況、推進すべき施策の方

向性等を整理し検討します。 

 

（問）北本市南部地域整備基金の設置、管理及び

処分に関する条例において、第６条の処分

について見直す考えはあるのか。 

（答）活気あるまちづくりを進めるために、まち

づくりのソフト部分に使うことがあっても

よいかと思います。議員の皆様の同意を得

ながら今後検討していきます。 

 

 

 

（問）再発防止についてどのように対応するのか。 

（答）「市長の恣意的な意思決定の防止」につい

ては、行政経営会議を設置し、意思決定の

透明化、意思決定事項の情報共有、各部署

の役割分担の明確化を図っています。「コン

プライアンス強化と職員の意識改革」につ

いては、随意契約ガイドラインを改正し、

法令根拠や理由の解釈が庁内において統一

的かつ公平に行えるようにしました。 

 

 

【あとがき】 

令和元年第３回定例会は、８月２８日

（水）から９月２４日（火）の予定

です。皆様のご意見・ご相談などお

寄せいただけましたら幸いです。 

大島たつみの一般質問より（抜粋） 

１．学校周辺道路の整備状況について 

２．南部地域整備基金について 

新市長には、議会の決議を重く受け止めてい

ただきたいところです。 

３．新庁舎等の公共工事等に係る調査特別委

員会調査報告書における勧告について 

百条委員会の勧告の通り公正に行政執行され

るか、引き続き注視していきたいと思います。 新市長のもと初めての定例会が終了しました。公約

の実現に向けてどのように取り組んでいくのか注目

されています。 

今定例会、大島議員は通告１番で一般質問に立ちま

した。徐々に傍聴者数も増えてきています！たっち

ゃん応援隊としてはうれしいところ・・。質問とし

て取り上げた小学校近隣道路の舗装に関しても執行

部より前向きな答弁が得られました。道路は市民生

活に直結する重要案件。しっかりと市民の声を届け

行政に反映させられるよう頑張ってほしいです。 

みなさまの声をお寄せください。調査、研究し 

行政への質問や要望に取り入れていきます。 

北本トマト 

イメージキャラクター

地元から要望も出ている道路です。一日も早い

整備が待たれます。 


